



reizend, hübsch und mit einer Passion bei der Sache, wie nur Nigger, denen alles was Spiel ist, herrlich, alles was zweckdienliche Arbeit ist, grauslich erscheint. Sie sind das geborne Volk der Musikmacher, Tänzer, Spaßmacher.

Es fällt einem ein, was die Negerplastik bei ihrem Eindringen in die europäisch-künstlerische Vorstellungswelt für garstigen Unsinn erzeugt hat. Es drang das durch den Verstand ein und der davon bedrängte schwitzte armselig aus. Der



schwache Magen Europas frißt alles und verdaut alles. Die Niggers lassen sich von Europäischem gerade so viel kratzen, daß ihr angeborenes Afrikanisches voll herauskommt. Sie ändern sich nicht wesentlich im Kontakt mit Europäischem. Sie werden einmal einen fabelhaften Krieg gegen Europa führen. Vorläufig treten sie nur als eine schlimme Soldtruppe in Erscheinung oder als reizende Chocolate Kiddies.

Wie ernst nehmen es die Leute, wenn